

# XPOS

## Kolaborasi Koramil, Polsek, PLTA dan Karang Taruna Bersihkan Telaga Menjer

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.XPOS.CO.ID](http://WONOSOBO.XPOS.CO.ID)

Jun 17, 2022 - 15:41



*Koramil 04/Garung Kodim 0707/Wonosobo, Polsek, PLTA Garung dan Karang Taruna serta masyarakat Menjer melaksanakan pembersihan telaga menjer dari sampah dan enceng gondok. (17/06/2022)*

Koramil 04/Garung Kodim 0707/Wonosobo, Polsek, PLTA Garung dan Karang Taruna serta masyarakat Menjer melaksanakan pembersihan telaga menjer dari sampah dan enceng gondok. (17/06/2022)



Danramil Kapten Inf Iwan Nafarin yang diwakili Batuud Pelda Sutrisno menyampaikan saat ini Koramil bersama PLTA Garung, Karang Taruna dan masyarakat bersama sama melaksanakan program jumat bersih dengan sasaran pembersihan Telaga Menjer.

“Telaga Menjer ini mempunyai banyak fungsi seperti menjadi tempat pembudidayaan ikan, tempat wisata, cadangan air, pembangkit listrik dan sebagainya. Oleh sebab itu agar bisa maksimal pemanfaatannya maka perlu adanya pemeliharaan. Salah satunya adalah dengan melaksanakan pembersihan ini” kata Pelda Sutrisno.



Lebih lanjut disampaikan Telaga Menjer merupakan aset negara, masyarakat memanfaatkannya sebagai sumber ekonomi. Untuk itu sudah seharusnya untuk bersama – sama saling menjaga dan merawatnya. Dengan harapan semakin banyak yang merawat maka semakin baik kondisinya.

Kepala PLTA Garung Sugiarto mengucapkan banyak terima kasih kepada Koramil dan masyarakat yang telah bersama – sama membersihkan Telaga Menjer ini. Bagi PLTA, Telaga Menjer merupakan aset yang sangat berharga, karena dari sana listrik bisa diproduksi. Dengan adanya pembersihan ini bisa membantu kelancaran produksi.



Hanif selaku Ketua Karang Taruna Maron menambahkan Telaga Menjer bagi masyarakat desa di sekitarnya merupakan aset wisata. Dengan adanya telaga ini masyarakat bisa mendirikan homestay, membuat getek, arena paralayang, dan tempat wisata lainnya. Agar para wisatawan mau berkunjung maka tempat tersebut harus bersih dan terjaga.

Untuk itu sependapat dengan Koramil bahwa Telaga Menjer menjadi tanggung jawab bersama – sama. Karena banyak yang menjaga dan merawat maka pekerjaan tersebut akan ringan dan hasil bisa maksimal, pungkasnya.